

### 町の特産品“かんぴょう”を知ろう 本郷小学校3年生がかんぴょうの苗植え

5月11日、本郷小学校3年生が総合的な学習の一環として、かんぴょうの苗植えを行いました。

今後、子どもたちは、かんぴょう栽培の観察などを行い、苗が成長する様子を学習します。収穫されるふくべは「夕顔サマーフェスティバル」や「かみのかわサンフラワーまつり」でかんぴょう剥きの実演などのイベントに使用される予定です。



かんぴょうの苗を植える児童たち



田植えをする児童たち

### 勤労・生産の喜びを 明治南小学校で田植え

5月15日、明治南小学校全児童による田植えが、保護者や地域の人々の協力のもと、小学校東の稲作体験農場で行われました。

今回植えられた稲は10月頃に収穫され、南っこまつりでカレーライスにして食べたり、持ち帰って家族と調理をするとのこと。

子どもたちからは、「気持ちいい〜」「田植えて楽し〜」との歓声があがっていました。

### 校長先生もわからない 上三川小学校全校遠足

5月1日、上三川小学校で全児童が学校から桃畑緑地公園までを歩く、伝統の全校遠足を楽しみました。

小学校の創立記念日に併せて行われているこの遠足ですが、いつから行われているのかは校長先生もわからないとのこと。

遠足中は疲れてしまった下級生を気遣う上級生の姿が見られました。



元気に公園についた児童たち



新4号国道沿いを清掃する参加者たち

### クリスタルのような町をみんなで 上三川クリスタル作戦

5月10日、上三川中学校生徒と保護者、それから、地域の方の協力により「上三川クリスタル作戦」が大々的に展開されました。

朝早くから夏のような日差しが照りつける中、約2時間上三川中学校区域の清掃活動に汗を流しました。

参加者からは、「きれいな町になったね」との声が聞かれました。



商品券を求める大勢の人たち

### 地域経済の活性化を願って 「買」かみのかわプレミアム商品券の販売

5月3日、上三川いきいきプラザ検診ホールにおいて、「買」かみのかわプレミアム商品券の販売がありました。

この商品券は町内85店の商店等で使用が可能で15%のプレミアムがつきます。

販売開始の午前10時には商品券を買い求める長い列ができました。

### 日頃の鍛錬の成果を 第29回近隣市町親善弓道大会

4月26日、町体育協会主催による弓道大会が上三川弓道場で開催されました。

真岡、筑西など県内外14の弓道同好会より老若男女の弓道愛好家51名が参加しました。

28m先の的に狙いを定め、日頃の鍛錬の成果を競い合い、友好を深めた一日となりました。



鍛錬の成果を競い合う参加者



土のう積みの訓練を受ける消防団員

### 水防対策の強化のために 消防団機械器具管理調査・水防訓練

4月19日、各消防団機械器具置場及び役場駐車場で、管理調査及び水防訓練が行われました。

消防車や機械器具置場の管理状態や消防ポンプの状態が良好かなどの審査を実施。管理調査終了後には、石橋地区消防組合上三川分署員の指導による水防訓練が実施され、消防団員たちは、万が一の災害に備えて、積み土のうによる水防工法の訓練を実施しました。

### パークゴルフの普及を目指して 指導者(アドバイザー)研修会

5月12日、町パークゴルフ協会主催の指導者(アドバイザー)研修会が下梁公民館及び田川ふれあい公園で行われました。講師として県パークゴルフ協会連合会指導普及部長の高橋宏さんを招き、ルール・マナー・指導方法等の研修を受けました。

高橋さんは、「パークゴルフは3世代で楽しめるスポーツ。皆さんが楽しんでやることがパークゴルフの普及につながる。」と話をしてくれました。



研修を受けるアドバイザーのみなさん



満開の花の中で行われた花まつり

## 色とりどりの花の中で 城址公園花まつり

4月18日・19日、城址公園花まつりが、地元商品の主催で行われました。

晴天にも恵まれ春を彩る花が満開の中、大勢の人がカラオケ大会や歌謡ショーをたのしみました。

また、大道芸人がバルーンアートなどを披露し、子どもたちの歓声があがっていました。

## 正確なジャッジのために バレーボール審判講習会

4月26日、町体育センターで、町体育協会バレー部主催による平成21年度バレーボール審判講習会が行われました。

当日は、町内のバレーボール14チームから55名が集まり、審判ライセンスB級所持の磯直久さんとC級所持の野尻宗利さんによる講習を実施しました。受講者は、正しいルールを勉強・理解することができた講習会となりました。



全体講習の様子



渡辺 喜保さん

## 青少年の健全育成の推進のために 栃木県青少年育成指導員委嘱

栃木県青少年育成指導員に渡辺喜保さんが、4月1日付けで財団法人とちぎ青少年こども財団から委嘱されました。

育成指導員は、地域のボランティアリーダーとして関係機関、団体等と連携し、青少年の健全育成の推進を図ります。今後の活躍が期待されます。

## コミュニティ活動の発展に尽力 栃木県コミュニティ協会より表彰

4月24日、栃木県コミュニティ協会総会において、前本郷北コミュニティ推進協議会会長の小倉章平さんが栃木県コミュニティ協会会長表彰を受けられました。

当地区のコミュニティ推進協議会会長として活動の当初から昨年4月までの長年にわたり、活発な活動及び組織の発展に尽力した功績が認められたものです。



小倉 章平さん